

# El jardín de la cueva

Gregori Medrano



# Capítulo 1

## El jardín de la cueva

Un día pasado estuve en caminando en la parte de atrás de mi casa de campo en un lugar de Francia, Estaba aburrido y solo entonces solo entro al maizal y camino por el lugar ya que era bastante grande vi a algunas pitones pero no le preste mucha atención a ellas estaba atardeciendo eran alrededor de las 9.00 P.M tenía mi celular y podía activar la linterna alrededor de las 10.00 P.M espere a cansarme y estaba todo oscuro y daba miedo estar allí yo solo decidí volver estaba lejos de mi casa una distancia media, Escuche varios ruidos cerca de mi pensé que era una culebra de nuevo pero no había nada donde escuche el ruido.

Sequia caminando, y volví a escuchar otro ruido de correr por los maíces era raro porque pensé que era alguna persona escondida en mi terreno pero pensé ¿Por qué estaría alguien aquí en mi campo?, A lo lejos se veía una luz brillante de color amarilla fui rápidamente porque pensé que se estaba incendiando el maizal llegue al lugar pero no avía nada más que unas botellas de vidrio y un pedazo de aluminio, en el momento de irme no recordaba el camino a mi casa llaqué el campo era nuevo y lo compre como un mes más o menos, Estaba perdido pero logre irme a unas montañitas de roca que estaba cerca y pide ver la casa a lo lejos.

Pero alrededor de las montañas de roca había una entrada, primero eche un vistazo a el reloj eran las 12.43 A.M dije es bastante tarde y dije no importa y me adentre a la cueva pero en realidad no era una cueva ordinaria tenia figuras y otras cosas en la entrada tenía un poco curiosidad y me adentre más, Era raro y a laves daba miedo mi corazón estaba a millón del miedo ya que era una experiencia única.

Alrededor de la cueva había rocas y piedras preciosas que no vi nunca, Intente buscar un poco en de información en internet pero la señal era muy débil me adentre más pero al final se podía apreciar una puerta pero al final cuando llegue no era una puerta sino que era agua en forma de espiral en la pared decidí entrar con los nervios de punta.

Cuando entre era muy hermoso el aroma de flores llegaba hacia mi, alrededor de esta hermosa cueva, y lo nombre El jardín de la cueva, ya que se podía apreciar las flores a su alrededor me puse a explorar un poco había un lago de agua dulce, el brillo de las piedras preciosas hacían brillar el lugar como su fuera un cielo nocturno estrellado, las paredes rocosas tenían una temperatura cálida agradable era un lugar hermoso, pero no se si la pareja que vivía aquí antes esto era obra de ellos pero no se nada, Pero eso no cambia que es un paraíso decidí dormir aquí.

Al día siguiente me sentía de maravilla le tome unas fotos y quería volví a mi casa pero cuando salgo de la cueva las cosas eran como si me hubiera quedado unos meses hay abajo ya que cuando encendí en celular no me había fijado en la hora ni en la fecha el día que encontré la cueva era septiembre del día 24 del año 2021 y veo lo del celular y dice que es enero del día 12 del año 2022 eso quiere decir que prácticamente "dormí" ¿alrededor de 4 meses? Estaba un poco confundido y fui devuelta a mi hogar al llegar rápidamente fue a la computadora y me fije en la fecha y era exactamente igual al de mi celular decidí llamar a unos de mis familiares y estaban preocupados que donde estaba estos meses y le dije que no se preocupen que yo estaba muy bien eso fue un poco egoísta de mi parte solo quería recostarme y pensar las cosas.

Al pasar unos días pensé no me interesa mucho y volví a vivir normalmente como lo hacía siempre y no volveré a quedarme a dormir en el jardín de la cueva pero conserve las fotos y las mande hacer unos cuadros y eran más hermosas y bueno les dije al señor que solo pusiera mi nombre "Eric Benoit".